

Cuba aspira a recibir el próximo año 5 millones de turistas extranjeros



La Habana, 13 julio (RHC)- Cuba esperar recibir 5 millones de visitantes extranjeros en 2018 , aseguró el ministro de Turismo, Manuel Marrero, ante diputados de la Comisión de Atención a los Servicios.

En su informe la víspera, el titular de esa esfera reafirmó que ante tales propósitos el país necesita ampliar la capacidad de alojamiento del archipiélago.

Precisó que en la actualidad Cuba dispone de más 67 700 habitaciones en hoteles, cifra que al finalizar este año deberá superar las 68 000.

Sobre la alianza con el sector no estatal, Marrero puntualizó que hay 2 000 restaurantes y más de 22 000 habitaciones en casas particulares con servicios de hospedaje, cuya presencia resulta mayoritaria en ciudades patrimoniales como Viñales, Santa Clara, Remedios, Cienfuegos, Trinidad, Camagüey, Baracoa y Santiago de Cuba.

Explicó el ministro que al cierre del primer semestre del actual año, habían visitado Cuba poco más de 2 millones 600 000 turistas, para un incremento de 23,2% con respecto a similar etapa del año pasado.

El Ministerio de Turismo vaticina que la mayor nación de Las Antillas cerrará el año con cuatro millones 700 000 turistas, medio millón por encima del plan. Supone la cifra un crecimiento de 16 coma cinco por ciento con respecto a 2016, cuando Cuba logró por primera vez la cifra de cuatro millones de vacacionistas.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/economia/135363-cuba-aspira-a-recibir-el-proximo-ano-5-millones-de-turistas-extranjeros>



Radio Habana Cuba